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【２月の市政・議会の主な動き】令和５年度市民病院の赤字は８～１０億円にと予測、経営形態見直しも！

１．患者数の減少が赤字拡大に！ 

2/20（火）赤穂市民病院経営改善調査特別委員会が

開催され出席しました。 

令和５年度第３四半期の経営状況について、１日平

均入院患者数は２１４．３人で、令和２年度（年間赤字額

約１０億７千万円）より３６．８人減少、１日外来患者数

は５８９．４人で、令和２年度より５２．０人減少しており、

病院事業収益は、令和２年度より約３億１千６百万円減

少しています。 

令和５年度年間の収益は、約８～１０億円の赤字とな

ると予測されています。 

市は、令和６年度も大きな赤字が予測されることから、

今後経営形態の見直しも検討しながら経営改善に努力

していくとしています。 

住民の命を守る、新興感染症の感染拡大時の対応な

ど必要な公立病院の役割と、市の財政への影響を考慮

し、国の支援の動向や経営のあり方を早急に考えなけ

ればなりません。 

公立病院経営強化プランの策定について、策定時か

ら議会にも適切に説明するよう求め、急遽 3/25（月）に

改めて特別委員会を開催することになりました。 

２．ごみ処理施設大規模改修費、新学校給食センター建

設費などで令和６年度一般会計予算は約２６３億円に 

2/21（水）から令和６年第１回定例議会が開会し、

1/22（木）には、令和６年度市長施政方針演説と主な事

業、議案の説明がありました。 

令和５年度関係議案・各会計補正予算については、

2/28（水）質疑の後、全て可決しました。 

令和６年度の関係議案については、3/6（水）、7（木）

に各会派の代表質問、無会派議員の一般質問を行い、

3/11（月）から３日間の各常任委員会において質疑等

慎重に審査を行うこととなっています。 

3/22（金）に令和６年度関係議案及び追加議案、市議

会議員定数条例案及び議員報酬等も審議後表決、教

育長人事に対する表決を行い閉会の予定です。

【２月の主な議員活動】 電機連合（全国）議員団総会・会議及び三菱労組議員団会議に出席

１．準組織内議員となる予定 

2/5（月）電機連合議員団総会・会議が東京田町ステ

ーションタワーで開催され出席しました。 

組織の政策・制度実現に向けた取り組みでは、議員

増を目指し、OB・その家族は準組織内議員とし、政策

協定等により協力議員を増やすとしています。 

講演の「伝わる演説とは」では、「えー」とか「あの～」と

か極力言わないことと、全国弁論大会３度優勝の千葉

佳織氏。 

江田健二

氏の 「エネ

ルギー ・環

境 の 未 来 

～地域社会

を豊かにす

る新たな動

き～」は、進化する太陽電池、水素発電、次世代原子炉、

系統用蓄電所やヒートポンプ技術などで CO２を削減、

それに防災・減災へのエネルギーの備えも重要である

ことなど、どちらも非常に役に立つ講演でした。 

電機連合の支持政党である国民民主党の玉木代表

が出席され、自民党の裏金問題で今年から来年は政局

が大きく動くだろうとの見方

です。（右写真は玉木代表） 

浅野さとし衆議院議員（茨

城県５区選出）は、いつ解散

選挙となっても対応できるよ

う活動の推進と支援依頼の

挨拶をされました。 

２．各地方議員仲間と意見交換 

2/6（火）三菱電機労働組合議員団会議に出席しまし

た。前夜の東京・横浜は積雪となり、宿泊施設までの坂

道徒歩移動に苦労しました。 

静岡市、姫路市、福山市、三田市、中津川市、稲沢市、

赤穂市の地方議員が集結し、各市の施策や議員活動

について意見交換ができました。

【２月の市民相談】 駅前お城通り・県道の外灯暗い 路面の穴（処置済） 人口減少問題など１０件
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